

Ce matin, la famille cygnes a décidé de sortir du Parc Georges Brassens... on se souvient qu'il y a deux ans, lorsque l'été et la canicule furent venus, une famille cygnes était déjà allée rejoindre la fraîcheur des bords de Meurthe, dès que les petits cygneaux avaient été en capacité de marcher en dodelinant. Et on se souvient qu'ils avaient été filmés empruntant de leur propre initiative un passage protégé-piéton !

Et ce matin, à la fraîche, alors que Deborah se rendait au bureau de vote à Tomblaine pour être assesseur, elle aperçoit cette famille cygnes un peu perdue sur la route. Elle les a raccompagnés. Et sagement, cygnes et cygneaux ont emprunté le passage piétons ! À Tomblaine, on a de l'éducation !